

**Zeitschrift:** Le nouveau conteur vaudois et romand  
**Band:** 76 (1949)  
**Heft:** 1

**Artikel:** A nos abonnés présents... et futurs ! : en avant... pour la deuxième année... et... du coeur à l'ouvrage !  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-226744>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 21.11.2024

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

A nos abonnés présents... et futurs!

---

## En avant... pour la deuxième année... et... du cœur à l'ouvrage!

Ce sacré « Nouveau Conteur Vaudois » tout de même...

On s'y attache, malgré soi et l'on ne sait bientôt plus si c'est nous qui le tenons ou si c'est lui qui nous tient!

Mettons qu'on se tienne mutuellement.

L'essentiel est qu'il représente quelque chose...

Quoi?

Eh bien, ce ton particulier qui se doit de fleurir bon notre terroir vaudois. Cette manière, bien à nous, d'envisager les choses avec un humour qui nous appartient en propre.

Ce ton, cette manière, c'est avec vous, chers abonnés, que nous voulons continuer de les chercher, de les découvrir même dans ce monde moderne qui, en apparence, mais en apparence seulement, tend à minimiser la part du cœur dans nos activités multiples et fiévreuses...

Et pourtant ce cœur bat, vous le savez bien; il a ses exigences...

Le sentiment, quoi qu'on en dise, c'est ce qui fait qu'on se supporte, qu'on finit par se supporter.

Que diable, il nous faut quand même bien quelque chose à aimer, à aimer sans qu'il nous en coûte trop.

C'est précisément ce que le « Nouveau Conteur Vaudois », qui entre en ce mois de septembre dans sa deuxième année, veut être, pour vous: Quelque chose d'ici parmi toutes ces choses... d'ailleurs!

Nous sommes 2000, restons donc 2000 à tenir à lui pour que d'autres viennent se joindre à nous.

Et surtout, n'hésitez pas à manifester l'affection que vous lui portez en le faisant connaître autour de vous, en collaborant avec lui — en nous communiquant vos idées, en critiquant les nôtres si vous le jugez bon.

De notre côté — et à ce propos que tous nos collaborateurs en soient remerciés de cœur — nous ferons tout ce qui est possible, avec les moyens du bord comme on dit, pour rendre le « Nouveau Conteur Vaudois » attrayant...

Nous chercherons même à l'actualiser dans le bon sens chaque fois que nous en aurons l'occasion tout en lui conservant ce caractère bon vaudois qui est, avant tout, sa raison d'être.

Merci pour ce que vous ferez pour celui que nous aimons tous.

La Rédaction.

P.-S. ... et Merci à tous ceux qui, au dos de leur mandat de versement, ont eu pour nous des paroles encourageantes... Il fait si bon aller de l'avant quand on se sent sympathiquement épaulé. Nous aviserons personnellement les abonnés qui ont payé double en faveur de vieillards. Merci aussi pour eux.